

# PreU Araucanía firma inédito convenio con universidad Santo Tomás

**El Preu Araucanía firmó un inédito convenio con la Universidad Santo Tomás, que permitirá a los estudiantes del preuniversitario social utilizar las dependencias de dicha casa de estudios para sus clases. Esta alianza, busca reducir las brechas educacionales, ampliar la cobertura y mejorar el acceso a oportunidades para que más jóvenes puedan concretar sus sueños.**



Tras esta alianza, la directora de Admisión de la Universidad Santo Tomás, Andrea Bustos Julio, señaló que “como institución, creemos firmemente en el poder transformador de la educación y en el rol que tenemos para abrir caminos a más jóvenes de la región. Este convenio con el Preu Araucanía



En la gráfica Andrea Gerardi, directora ejecutiva de Preu Araucanía junto a la rectora de la Universidad Santo Tomás-Temuco, Rosemarie Junge Raby.

refleja nuestro compromiso con la equidad y con el acceso real a oportunidades que pueden cambiar vidas”.

Por su parte, Andrea Gerardi, directora ejecutiva del Preu Araucanía, indicó que “este convenio no solo fortalecerá nuestra misión de nivelar la cancha educacional, sino que ampliará significativamente el acceso de

nuestros estudiantes a una preparación de calidad para enfrentar los desafíos de la PAES y dar un paso firme hacia su futuro académico y profesional”.

“Estamos convencidos de que, a través de este esfuerzo conjunto, podremos brindar a nuestros estudiantes las herramientas necesarias para alcanzar sus metas, contribuyendo así al desarrollo de

la región de La Araucanía y a la construcción de una sociedad más equitativa”, completó.

Cabe señalar que este nuevo hito, se suma a una larga lista de alianzas que el Preu Araucanía ha realizado con otras instituciones, como el Colegio San Francisco de Asís de Cholchol, que por tercer año consecutivo, concederá que los alumnos puedan tomar sus clases en la capital regional.

Así también, por segundo año se renovó el convenio con la Alianza Francesa, sostenedores del Colegio Bicentenario Louis Pasteur de Traiguén, beneficiando así a más de 50 estudiantes del establecimiento. De la misma forma se firmó convenio con el Colegio The Forest School de Pitrufquén donde sus estudiantes ya se están preparando para rendir la PAES.

El preuniversitario ya cuenta con más de 150 estudiantes inscritos a lo largo de la región y tiene los últimos cupos disponibles en Temuco y Angol.

Para más información, pueden escribir al correo contacto@preuaraucania.cl o al teléfono +56 9 9240 4106